Concentration Soccer

Nous offrons aux élèves de la 3^e, 4^e, 5^e, et 6^e année une concentration soccer. Les deux groupes en après-midi seront en concentration les jours cycliques 2, 4, 6 et 8, de 13 h 21 à 15 h 21. Les entraîneurs sont des employés de l'Association soccer des Premières-Seigneuries.

Cette concentration est devenue, depuis juin 2012, un programme reconnu officiellement par l'Association Régionale de Soccer de Québec (ARSQ).

Les entraînements ont lieu au stade intérieur Marc-Simoneau ou le terrain extérieur Gérard-Miotto.





- *Pour les élèves qui désirent concilier harmonieusement leurs études et leur discipline sportive.
- Un ratio de 20 élèves pour un entraineur.
- Des entraîneurs certifiés (DEP et Licence B).
- *6 heures d'entraînement par cycle.
- Les entraînements auront lieu au stade Marc-Simoneau et au terrain Gérard-Miotto.
- S'inscrit en continuité avec le programme de concentration soccer de Samuel-de-Champlain.
- Des matchs amicaux lors des journées pédagogiques.
- *Participation à des tournois régionaux et provinciaux.(\$)
- Une évaluation des habilités de soccer sera effectuée avec tous les élèves.
- *Une analyse du dossier académique sera faite par un comité et une recommandation du titulaire enseignant en éducation physique est favorisée.
- Pour les élèves résidant hors bassin, un transport matin et soir est offert dans plusieurs secteurs. Des frais d'utilisation seront facturés aux parents. Pour les secteurs non desservis, le parent est responsable d'assurer le transport entre la résidence et l'école.